

いつも熊本日日新聞をご愛読いただきありがとうございます

猛暑日が続いていますが、いかがお過ごしでしょうか？
豪雨災害の復興作業、片付け作業、ボランティア等をされている方々には、作業にも支障が出るほどの異常な暑さだと思います。またコロナの影響でマスクも着用しなければならないという事で、ますます熱中症のリスクも高くなっています。こまめな水分補給と休憩を取り、十分気をつけてお過ごしください。



編集・発行
熊日多良木販売センター
球磨郡多良木町大字多良木 356-1
TEL 42-3355 FAX 49-1726
http://www.taragi.com/
熊日湯前販売センター
球磨郡湯前町中里 1830 TEL 43-2151
代)小出堅太郎 石田敏郎 那須信一
編集：岩水由香
球磨んタイムズは当社ホームページでもご覧頂けます。またfacebookではコーナーごとに掲載中。「熊日多良木販売センター」を検索して下さい。

「特別な夏 忘れられない夏」 ～2020夏季県高校野球～



2020夏季県高校野球大会が行われ、球磨人吉地区の3校が活躍。7月上旬の熊本豪雨被災地に大きな勇気と感動を届けた。コロナウイルスで、全国の高校球児が甲子園という夢を失った今夏。「特別な夏」として始まった代替大会の矢先に県南豪雨災害。被災した部員も数多くいたなかでの開幕。活動自粛後には、連日被災地でのボランティア活動に精を出した。野球ができることが当たり前でなくなった球児たち。大きな逆境を与えられたにも係わらずその雄姿はたくましく、笑顔で前を向く姿勢は多くの人々に勇気と感動を与えた。南稜・人吉・球磨工の、届けた「元気」・敗けても「晴れやか」・貫いた「最後まで全力」は、復興に向けたエールを球児たち自らプレーで示してくれた。

2020夏季県高校野球大会が行われ、球磨人吉地区の3校が活躍。7月上旬の熊本豪雨被災地に大きな勇気と感動を届けた。コロナウイルスで、全国の高校球児が甲子園という夢を失った今夏。「特別な夏」として始まった代替大会の矢先に県南豪雨災害。被災した部員も数多くいたなかでの開幕。活動自粛後には、連日被災地でのボランティア活動に精を出した。野球ができることが当たり前でなくなった球児たち。大きな逆境を与えられたにも係わらずその雄姿はたくましく、笑顔で前を向く姿勢は多くの人々に勇気と感動を与えた。南稜・人吉・球磨工の、届けた「元気」・敗けても「晴れやか」・貫いた「最後まで全力」は、復興に向けたエールを球児たち自らプレーで示してくれた。



ありのまま 楽しく描こう



イラストレーターの
大野慎也さん(40歳)
＝湯前町を紹介します。
もしかすると、本名よりも「おさる画伯」と紹介した方が、ご存じの方も多いかもかもしれません。ネーミングの由来は、学生時代のあだ名まで遡りますが「普通の名前だ」と何の変哲もないし、そもそも普通

の絵が苦手で、面白可笑しく表現をしたい」という、大野さんの気持の表れでもあります。

イラストレーターになる以前の高校卒業後には、以前住んでいた宮崎県で、プロボクサーとして頑張っておられましたが、上には上がいると限界を感じて引退。それからどんな仕事があるのか探している時に、知人からこの仕事のことを教えてもらったそうです。そこから3年間通信教育を受講しながら、絵の基礎から学ばれました。しかし普通に絵を描いているだけでは、なかなか仕事にありつけず、自分らしい絵のタッチを売り込んでいくことを決意されました。それが現在も手がけておられる「コミックイラスト」という、まんが表現の技術を用い、1枚の絵でその世界観やストーリー性を表現するものです。

現在はコンビニエンスストアでアルバイトをする傍ら、地元小学校での読み聞かせ活動に取り組みながら、動画サイト「YouTube」に作品を投稿したり、東京ビッグサイトで開催される「クリエイターEXPO」に出展するなど、自身の活動を売り込まれています。その成果もあり、動画の挿絵や、読み聞かせのストーリーに合わせた絵の注文などの仕事が増えてきているそうです。また、知人宅で絵の個人レッスンをされておられますが、絵を描くことを好きであって欲しいので、描き方ではなく、ありのままの姿を楽しく描くことをモットーに教えられています。絵の個人レッスンは日時が合えば対応可とのこと。そんな大野さんに将来の展望をお聞きすると「有名になるより、あーこういう人いたよねと、皆さんの頭の中で覚えてもらえるようになりたい」と、控えめに話されていました。

ホームページ：osarugahaku.comから作品などをご覧頂けます。



郵便局カレンダーに挿絵を掲載され、湯前町の城泉寺や太鼓踊りなどが描かれています。

思い出の写真 No.13

多良木町



昭和11年多良木町役場
うなぎ料理の吉鶴さん附近から撮った多良木町役場

久米村役場は現在の久米公民館の場所であり、役場の建物は後に実業学校(旧人吉簿記学校)分室(前田十一郎校長)として開校しました。



商工会の写真は比較的新しく、恵比寿神社境内の向かって左側にありました。



昭和37年11月 恵比須神社奉賛会

【写真提供】賀久薬店さん・多良木町役場

次のページへどうぞ

庭で行きあたった花 No.4

球磨ん文化財巡り NO.62



焼酎墓

「相良 700 年が生んだ保守と進取の文化～日本でもっとも豊かな隠れ里一人吉球磨～」の物語（ストーリー）を「日本遺産」として認定され、物語を構成する文化財が 41 あります。その中に人吉球磨の文化を象徴する焼酎墓があります。
 今回紹介するのは、多良木町にある焼酎墓で、先代の希望で建てられたお墓です。徳利の形をした墓の後ろには、女性の絵が描かれています。



姫委蕤

姫委蕤（ヒメイズイ）
 キジカクシ科の多年草で、2cmほどの真っ白い筒型の花で、花期は5～7月です。その後果実がなり、秋に黒紫色に熟します。



白糸草

白糸草（シライトソウ）
 5月～6月に咲くシュロソウ科（ユリ科）の多年草で、晩春から初夏に花茎を伸ばして、先端に長さ10～15cmの花穂を付けます。



泡盛升麻

泡盛升麻（アワモリショウマ）
 5月～7月に咲くユキノシタ科の多年草で、夏に泡のような小さな花を咲かせます。



鳴子百合

鳴子百合（ナルコユリ）
 キジカクシ科の多年草で、5月～6月に15mm～20mmの小さなベルのような形の淡緑色で、筒状の花を下向きに咲かせます。

園児紹介
湯山保育所
 きりん組 4名
 担任 下田万里子先生



折り紙や空き箱を使って、物作りをするのが大好きなきりん組さん。現在はプールで、宝物探しやワニさん泳ぎなどしながら楽しんでいます。



骨盤底筋トレーニングヨガ

一つでも☑が入れば一緒にトレーニングしましょう！

- くしゃみや咳で漏れてしまう
- 小走りや、ジャンプで漏れてしまう
- トイレでパンツを脱ぐのに間に合わない
- トイレが不安で旅行が楽しめない
- 子や孫にシモのお世話になりたくない
- いつまでも綺麗でいたい

9月本格スタート！
 オンラインでも可



お問い合わせ先：09059355612 (studio和 代表：蓑田)

暖談なあ

てを手のし戦◆観しくじの◆わは目のをな◆
 の身洗外のとた中としてな程イ初れたるな見着一向
 の救い出ようたここていれ度ンめたる見用コ
 けがも勢い界がたよ、自然てエち一控れたナ
 のい帰い。風で第ずなにいンは、味えり、と
 がの宅ち邪大ーだん姿た。と普通と会变
 がせ習時よを流次つてを。と暑同通夏言食
 め慣のっし行大た楽

配達 集金 スタッフ募集!
 当販売センターの朝刊配達員さん・集金員さんを募集しています！
【朝刊配達】 多良木町黒肥地地区 水上村
 ※毎週日曜は公休日です。
【集金業務】 多良木町多良木地区
 ※毎月末業務（25日～）1日数時間程度
 まずは話だけでも聞きに来られませんか？お気軽にお電話ください。お待ちしております！

多良木警察署だより

万引きを しない！させない！見逃さない！

多良木警察署・防犯協会連合会では、万引きの根絶に向けて、管内のお店と協力して防犯活動を実施しています。
 エコバッグの利用に伴い、万引きが増加傾向にあります。多良木警察署管内のお店には、万引きの発生の際は、必ず警察に通報するよう呼びかけています！
 万引きは…
窃盗罪 10年以下の懲役 又は 50万円以下の罰金

万引きをさせないまちをつくりましょう！

ゆっぴー安心メール
 k110@ansin.police.pref.kumamoto.jp
 こちらのアドレスに空メールするか、右のQRコードを読み取り、登録していただくとお住まいの地域や県内の犯罪・防犯情報をタイムリーに提供いたします。
 (原稿提供：多良木警察署)